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Лини, немногим меныне сверх-

планопон продукции оказалось и

на счету добычной бригады, воз-

глапляемон М, Т. Головановым.
А производительность труда п

этой бригаде даже выше, чем в

улаповской.
Этот факт говорит о том, что

резервы производства не исчер-

паны, что производительность тру-

да даже в самой лучшей на шах-

те бригаде может быть значи-

тельно повышена.

Вот эти вопросы — рост произ-

водительности труда, совершенст-

вование    процессов   производства,

дальнейшее  наращивание  мощно-

I стн    шахты — н были    в центре

ПЕРЕДОВИКИ ПЯТИЛЕТКИ

В ремонте сельскохозяйственных машин встречается много

кузнечных работ. В машинно-тракторных мастерских совхоза
«Старопольский» эти заказы выполняет кузнец Павел Егорович
Платопое. Не один десяток лет трудится он в хозяйстве, хорошо
освоил кузнечное дело, любые работы выполняет добросовестно и

раньше срока.

НА СНИМКЕ: кузнец П. Е. Платонов.

Фото Ю. Власова.

ПО   ПУТИ   ПРОГРЕССА
Прошедший год горняки треть-

ей шахты завершили успешно.

Они досрочно выполнили план

добычи сланца. Сверх годового

задания шахтеры выдали на-го-

ра 11.995 тони горючего камня.

За первый год девятой пятилетки

коллектив реализовал продукции

и а шесть миллионов сто тысяч

рублей. Это значительно больше,
чем в 1970 году.

Высокими трудовыми показа-

телями отличался дружный кол-

лектив проходческой бригады, ко-
торую возглавляет делегат XXIV
съезда КПСС В. М. Кузнецов.
Проходчики первыми в нашем

бассейне завершили годовую про-
грамму. Почти семь с половиной
километров за год прошли под

землей шахтеры. А 576 метров из

них — сверх плана. Уже с 6 де-

кабря проходчики работали в

счет нынешнего года.

Высокими производственными

показателями блеснула и бригада
горнорабочих очистного забоя,
руководимая Л. И. Улановым.
Шахтеры перешагнули тысячный
рубеж   добычи с пары камерлав.

внимания коммунистов, когда они

на собрании обсуждали итоги
ноябрьского Пленума ЦК КПСС.
Достигнутые успехи не успокои-

ли шахтеров. Они ие закрывают

глаза -па те трудности, которые

нужно преодолеть во втором году

девятой пятилетки.

План добычи на нынешний год

возрастает. Он выше па 20 тысяч

тонн. Это значит, что теперь гор-

няки должны добывать сланца

ежесуточно иа 120 тонн больше,
чем в прошлом году.

Если расшифровать эти цифры,
то они будут выглядеть таким об-
разом. В первом квартале еже-
дневно надо выдавать на новерх-

ность 2.435 вагонеток горной
массы. Это значит, что шахта

должна работать с четкостью ча-

сового механизма.

И докладчик — секретарь пар-
тийного бюро шахты Н. Д. Ники-
тин, и выступавшие говорили,

что механизмы должны работать
безотказно, безаварийно. А это

ко   многому обязывает не только

ремонтников,    но  и  весь  коллек-

тив шахты.

Решение этих сложных задач

горняки видят в техническом про-

грессе. Они ставят перед собой за-

дачу значительно улучшить работу
обогатительной установки. При
этом наметили конкретные меры

усовершенствования на ней ряда

производственных процессов. Ре-
шено также выстроить _ новое

здание первой очереди дробильно-
щебеночного комплекса.

Немалую сложность представ-

ляет тоже перестилка пути с за-

меной рельсов на более тяжелый
тин. Только в первом полугодии

шахтеры наметили заменить рель-

совых путей два с

половиной кило-

метра.

Шахтерам пред-

"^~~~~"^ стоит оборудовать
лесоспускиые сква-

жи-ны, произвести капитальный ре-

монт здания сортировки, построить

четвертое хранилище расходного

склада взрывчатого вещества.

Не забыто при этом и совер-

шенствование оргаинзации труда:

намечено освоить проект научной

организации труда двумя про-

ходческими бригадами. Этот про-

ект предусматривает прохожде-

ние почти шестисот метров гор-

ных выработок за месяц.

Все это направлено к тому, что-

бы в девятом нятилетни увели-

чить производительность труда иа

36 — 40 процентов.

Коммунисты третьей шахты

единодушно одобрили решение

ноябрьского Пленума ЦК КПСС,
практическую деятельность По-
литбюро ЦК КПСС и Советского
правительства. Они призвали всех

трудящихся шахты внести свой
вклад в дело досрочного пыпол-

нения пятилетнего плана.

Н. НИКОЛАЕВ.

СОРЕВНОВАНИЕ КОЛЛЕКТИВОВ
Вот о чем сообщает «молния», которая висит на

видном месте в нарядной шахты «Ленинградская». В
третью смену в ночь на 20 января при дежурстве

инженера по шахте В. Д. Гладышева было выдано и

обогащено 3.543 тонны сланца при плане 3.400 тонн.
В эту смену на участке ВШТ хорошо работал кол-

лектив, руководимый диспетчером В. С. Степановым.
На обогатительной фабрике четко работала смена,
возглавляемая В. И. Кучиным и диспетчером Свет-
лапой Трофимовой.

Прочитав это приятное сообщение, я обратился
к дежурному инженеру но шахте В. С. Карамышеву:

— Как горняки работали 20 и 21 января?
— 20 числа работали отлично, —ответил Владимир

Семенович, — добыли за сутки 1.324 тонны сланца

сверх плана. В этом большая заслуга второй смены.

Она выдала на-гора 6.35 тонн сверхпланового слан-

ца. На участке ВШТ работали в э7от день шахтеры,

руководимые Алексеем Васильевичем Богдановым, а

смену на обогатительной фабрике возглавлял Алек-
сей Михайлович Яковлев.

21 января коллектив шахты тоже работал непло-

хо. Суточный план был перевыполнен на 145 тонн.

В этот день отличилась смена, руководимая инжене-

ром В. М. Грншановым.

А. ФИГУРИН,
рабкор.

СМОТР     РЕЗЕРВОВ
На регенератном заводе с

большой активностью проводит-

ся смотр-конкурс, посвященный
изысканию и использованию ре-
зервов производства. Большую
работу по его организации про-
водит смотровая комиссия.

На состоявшемся недавно за-
седании этой комиссии подведе-

ны итоги смотра за первый год

девятой пятилетки. Первое ме-

сто присуждено коллективу цеха
резиновой обуви. Здесь за год

подано 25 предложений рабочих
и инженерно-технических работ-
ников. Принято к внедрению в

производство 21 предложение,

из которых 17 уже претворены

в жизнь и дают большой эконо-

мический эффект.
Работники           механической

службы сделали многое для то-

го, чтобы все ценные предложе-

ния быстрее получали путевку в

жизнь. Специалисты разъясня-

ют рабочим смысл и значение

технических новшеств, помога-

ют им в творческой деятельно-
сти.

ЧТОБЫ ШУМЕЛИ ЛЕСА
Б этом году работники лесхо-

за должны заготовить 350 кило-

граммов семян сосны. Цифра
вроде бы невелика. Но для то-

го, чтобы получить 1 килограмм

семян, необходимо собрать 100
килограммов шишек. Сбором
этих шишек занимаются работ-
ники лесничества и жители рай-
она. Обработка шишек, сушка

поручаются квалифицированным
работникам. В первом квартале

лесхоз должен уагстовить 150
килограммов семян, сейчас уже

есть около 100. И опять трудно

представить, что это такое, ес-

ли не заглянуть в будущее. На
посев одного гектара в питом-

нике требуется 70 килограммов

семян. А через три —четыре го-

да вырастают саженцы, кото-

рыми можно засадить площадь

800 — 1.000 гектаров. Вот так

восстанавливаются лесные мас-
сивы.

Надо добавить, что лесхоз

высевает ежегоднр примерно

200 килограммов ^емян. Часть
отправляет в другие районы.

НА ОЧЕРЕДНОМ
СЕМИНАРЕ

Во Дворце культуры комби-
ната «Сланцы» состоялся оче-

редной семинар пропагандистов

и политинформаторов. На нем

присутствовали          слушатели

кружков политического просве-

щения, руководители школ ком-

мунистического труда. Открыл
семинар первый    секретарь го-
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ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД

И   РАЙОН
•    СОБЫТИЯ

•   ФА    К   Т   Ы

родского комитета партии Г. В.
Лазинин.

Вниманию участников семи-

нара была предложена лекция

«Китай сегодня: внутренняя и

внешняя политика». Прочел ее

внештатный лектор областного
комитета партии В. И. Моро-
зов.

В заключение состоялся про-

смотр кинофильма.

НАРОДНЫЕ
КОНТРОЛЕРЫ
УЧАТСЯ

Состоялся очередной семинар

председателей центральных и

цеховых групп народного конт-

роля. На нем заведующий орг-

отделом горкома партии Э. Я.
Ткаченков  выступил с лекцией

•»■«          1

«XXIV съезд КПСС о главных

направлениях в развитии совет-

ской экономики». Старший ин-

спектор ЦСУ А. Н. Федотова
посвятила свое выступление ор-
ганизации проверок достоверно-

сти переписи материалов и не-

установленного оборудования
на предприятиях города. Заве-

дующий внештатным орготде-

лом городского комитета на-
родного контроля Л. Н. Кони-
щев познакомил собравшихся с г

постановлением НК СССР о

работе группы НК Ленинград-
ского производственно-хозяй-
ственного объединения кожга-
лантерейных предприятий име-

ни Бебеля по организации
контроля за выполнением ука-
заний партии и правительства.



НА    ЭКОНОМИЧЕСКИЕ    ТЕМЫ;

САМОЕ ВАЖНОЕ УСЛОВИЕ
0 РАСТЕТ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА. 0 ЗА СЧЕТ

ВНЕДРЕНИЯ НОВОЙ ТЕХНИКИ. 0 НЕ УСПОКАИВАЮТСЯ НА
ДОСТИГНУТОМ.

В эти дни якономисты комби-
ната «Сланцы» подводят оконча-

тельные трудовые итоги первого

года девятой пятилетки. Для хи-

миков он был годом упорного и

вдохновенного труда, годом боль-
ших достижений в выполнении и

перевыполнении основных эконо-

мических показателей работы
предприятия и социалистических

обязательств. В течение двух

кварталов подряд наш комбинат
нанимал первое место во Всесоюз-
ном социалистическом соревнова-

нии с присуждением переходяще-

го Красного знамени Совета Ми-
нистров СССР и ВЦСПС и первой
денежной премии.

В целом прошлый год завершен

с высокими экономическими ре-

зультатами. Годовое задание по

реализации продукции успешно

перевыполнено. План по выработ-
ке товарной продукции в сравни-

мых ценах перевыполнен на 5,2
процента, а по производительио-

сти труда — на 4,6 процента. В
сравнении с 1970 годом произво-

дительность труда возросла на

17,9 процента при задании 12,7
процента.

Таким образом, весь рост выра-

ботки продукции идет за счет по-

вышения производительности. Хи
мики строго придерживаются ука-

зания В. И. Ленина о самом важ-

ном условии — опережающем ро-

сте производительности труда.

Хороших    показателей в росте

производительности в 1971 году

добились коллективы печного це-

ха, ПРАУ-1, ПРАУ-2, ремонтно-

механического цеха, электроцеха

и других. Весь этот рост достиг-

нут за счет внедрения новой тех-

ники, технологии, автоматизации

и механизации производственных

процессов в соответствии с планом

организационно-технических ме-

роприятий, выполнение которых

находится в центре внимания ад-

министрации и партийной органи-

зации предприятия.

Окрепшая экономика предприя-

тия позволила в 1971 году значи-

тельно повысить уровень заработ-
ной платы. Только за счет фонда
материального поощрения (вклю-
чая вознаграждение по итогам

года) выплачено химикам 723.500
рублей, что в два раза превышает

уровень 1970 года. В среднем за

год каждый рабочий получил из

фонда материального поощрения

прибавку к заработной плате око-

ло 200 рублей.

Наши успехи в первом году пя-

тилетки значительные, но коллек-

тив предприятия не останавлива-

ется на достигнутом. В социали-

стических обязательствах, приня-

тых на второй год пятилетки, за-

писаны пункты: выработать про-

дукции сверх плана на 440.000
рублей, перевыполнить задание по

росту производительности труда

па 50 процентов,   внедрить   ряд

технических и социально-куль-

турных мероприятий. Все это по-

требует от каждого работающего
напряженного труда в борьбе за

технический прогресс, за высокое

качество выпускаемой продукции,

за досрочное выполнение плано-

вые заданий.
В текущем году предстоит про-

должить работы на ГГС по пере-

воду газогенераторов на гидро-

приводы, что имеет большое эко-

номическое значение в целом для

предприятия.

Предусмотрены перевод уста-

новки углекислоты на безбаллон-
ное снабжение, дальнейшее со-

вершенствование централизован-

ного ремонта оборудования и пе-

ревод ремонтников иа сдельно-

премиальную оплату труда.

Будет также продолжено совер-

шенствование организации труда

и хозяйственного расчета в цехах

предприятия.

В текущем году на комбинате
проводится смотр по изысканию

дополнительных производствен-

ных резервов, в цехах созданы

школы коммунистического труда,

где рабочие овладевают экономи-

ческими знаниями, знакомятся с

передовым опытом и новейшими
достижениями сланцеперераба-
тывающей отрасли.

Повышение производительности

труда, было, есть и будет главным

направлением в укреплении эко-

номики предприятия.

М.  ИВАНОВ,

начальник отдела организации

труда    и    заработной    платы

комбината  «Сланцы».

РОГАТКИ НА   ПУТИ  ПРОХОДЧИКОВ
Встретил я как-то звенье-

вого Ивана Афанасьева из

проходческой бригады Бори-
са Коберыика. Явно не в се-

бе был человек.

—   Что с тобой, Ваня? —

спрашиваю.

—  Горим! — отвечает. —

План иа бригаду 180 погон-

ных метров, а мы и десятка

не прошли...

—   Непосильный план, не

справиться? — пытаюсь

уточнить я.

—  Да нет, — говорит, —

ты меня не понял. Мы ни-

когда не обижаемся на план.

С ним всегда справлялись. А
вот сейчас какая-то чехарда

получается.

—  Так что же случилось?

И     шахтер      рассказал...

Бригада все дальше и даль-

ше удалялась от так назы-

ваемой «стрелки». До нее

электровозы подают порож-

няк и отвозят нагруженные

породой вагонетки. А даль-

ше — лебедкой и вручную

откатывают. На двести мет-

ров удалился забои от

«стрелки». Невмоготу стала

такая откатка вагонеток

проходчикам.
Пошел  я  к

РАБОЧИЙ

И  ЕГО ДЕЛО

третьего участка В. Г. Ива-
нову.

—  Заявки вы вовремя да-

ли ВШТ для настилки пу-

тей? — спрашиваю у него.

—    Заявка была дана

своевременно. Но участок

внутришахтного транспорта

затянул настилку путей для

наших проходчиков. Теперь
нам всем коллективом при-

дется расхлёбываться, на-

верстывать упущенные не по

пашей вине 9 — 12 непроизво-

дительных смен.

Короче говоря,     по   вине

руководителей участка ВШТ
-проходческая бригада Бори-
са     Коберника      простояла

трое суток.    Шахтеры в это

время работали на лесном

складе за средний зарабо-
ток.

Правда, у работников
ВШТ тоже нашлось оправ-

дание. Не было шпал. Изго-
товили их некоторое количе-

ство у себя на лесоскладе,

но этого далеко не достаточ-

но.

Да и еще оказия. Для
рельсов марки «Р-33» нужны

соответствующие костыли.

Но и их не оказалось.

В общем, тормозят эти не-

урядицы проходчиков, не да-

ют им выполнять свои обя-
зательства.

Так кто же снимет рогат-

ки с их пути?

Н. ШАЙДУЛИН,
шахтер.

Шахта «Ленинградская».

ПОЛЕЗНОЕ  НОВШЕСТВО

начальнику
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Коллектив Черновского лесо-

пункта с каждым годом увеличи-

вает заготовку леса. В этом году

лесозаготовители обязались вы-

1 полнить годовое задание по реали-

зации продукции к 29 декабря и

заготовить сверх плана 1.000 кубо-
метров древесины.

В январе сложились благоприят-
ные погодные условия для работы
в лесу: сильные морозы при не-

большом слое снега крепко скова-

ли самые топкие места. Малоком-
плексные бригады М. И. Филатова
и П. П. Хемеляйнена взяли высо-

кий трудовой темп с начала меся-

ца.

Коллектив лесопункта одним из

первых в Кингисеппском леспром-

хозе перешел на более прогрессив-

ную технологию, позаимствован-

ную у передовых лесозаготовите-

лей страны. Что она собою пред-

ставляет?
— При новой технологии, —

рассказывает начальник Чернов-
ского лесопункта А. И. Пожарни-
ков, — мы производим трелевку и

погрузку раздельно, что на 30 про-

центов повысило производитель-

ность труда лесозаготовителей.
Все это позволит нашему коллек-

тиву достичь высоких трудовых

локазателей и досрочно завершить

план второго года пятилетки.

И. ГРИГОРЬЕВ.

К бО-летию образования СССР издательство «Изо-

бразительное искусство» выпустило плакат художника

В. Викторова.                                  Фотохроника  ТАСС

СОРОК ЛЕТ
НА

Многие строители старшего

поколения хорошо знают Анну
Никитичну Амельчиннову. Она
четверть века проработала на

стройках города и в комбинате
«Стройдеталь», а всего на про-

изводстве — 40 пет.

Разные виды работ приходи-

лось выполнять Анне Ники-

тичне. На ее глазах рос и бла-

гоустраивался наш город.

Последние      двенадцать лет

А. Н. Амельчинкова    работает
пропарщицей    в    лаборатории
комбината «Стройдеталь».   Она
следит  за   температурным  ре-

жимом в пропарочных камерах

при изготовлении железобетон-
ных деталей   и    конструкций,
производит   анализ   инертных

заполнителей      (щебня, песка,

гравия).      Эти данные нужны

для изготовления   высококаче-

ственной продукции.     Словом,
Анна Никитична    имеет непо-

средственное отношение к стро-

ительству, хотя и имеет непри-

метную     специальность.      За
большое трудолюбие и добросо-
вестное отношение к поручен-

ному делу ее уважают   в кол-

лективе. Она неоднократно от-

мечалась поощрениями.

Сорок лет — большой тру-

довой стаж. Сейчас у Анны Ни-
китичны наступил срок ухода

на пенсию по старости. Весь
коллектив предприятия от всей
души благодарит ее за честный
многолетний труд, желает ей
отличного здоровья и счастья в

жизни.

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината

«Стройдеталь».

Завтра    исполняется 75 лет со

дня  рождения  Валентина  Петро-
вича    Катаева — одного из ста

рейших  советских  писателей.
Многие из его произведений

— «Время, вперед!», «Белеет па-

рус одинокий», «Я сын трудового
народа», «За власть Советов» —

давно уже стали классическими и

прочно вошли в золотой фонд со-

ветской литературы.

Из книг, написанных В. П. Ка- '
таевым за последние годы, ши-

рокую известность завоевали та-

кие его произведения, как «Ма-
ленькая железная дверь в стене»,

«Трава забвения», «Святой коло-

дец». Труд писательской жизни

Катаева воистину необозрим, а

книги, написанные им, составля-

ют целую библиотеку.
Сейчас В. П. Катаев' работает

над романом. «Волшебный рог

Оберона». Это будет книга о дет-
стве писателя, о его семье; о

России тех далеких лет.

■НА  СНИМКЕ: % Валентин Ката-'
ев , а своем рабочем кабинете.

Фото и  текст А.  Лесса.             |-ч

Фотохроника   ТАСС   *

новостройки
пищевой индустрии

УССУРИЙСК. Тридцать
тонн молока за смену будет
перерабатывать новый мас-

лозавод в приморском посел-

ке Пограничный. На пред-

приятии закончен монтаж

оборудования. Для розлива

молочной подукции смонти-

рована высокопроизводитель-
ная автоматическая линия.

За годы пятилетни на

Дальнем Востоке предстоит

реконструировать более 200
Предприятий мясной и молоч-
ной промышленности.



Заочная рабкоровская летучка
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ЖИВОЙ   РОДНИК
Мы уже сообщали в отчете

перед читателем, что в прош-

лом году редакция получила

3.420 писем. Надеемся, что это

не предел, что в нынешнем го-

ду их пришлют еще больше.
Этому будет способствовать ра-

бота каждого журналиста ре-

дакции — его творческое ма-

стерство, организаторские спо-

собности.
Как правило, абсолютное

большинство авторов затраги-

вает в своих письмах темы, но-

сящие общественное звучание.

И их письма всегда находят

место на газетных страницах.

Несколько подробнее хочется

остановиться на письмах, ка-

сающихся жизни и быта слан-

цевчан.

Из общего количества полу-

ченных писем их не так уж
мало. И все-таки хочется, что-

бы было больше. Ведь не сек-
рет, что не все еще благополуч-
но у нас с вопросами сохране-

ния жилого фонда, зеленых на-

саждений. Недостаточно приви-

вается молодежи любовь и

уважение к родному городу.

Иначе чем же объяснить, на-

пример, что многие тысячи

цветов из тех, что коммуналь-

ные работники высаживают

каждую весну на улицах и
площадях, гибнут, не успев

распуститься.

Очень правильно подметил в

своем выступлении председа-

тель домового комитета домоуп-

равления ЖКК треста-площад-

ки № 63 И. В. Трубицын, что

коммунальным работникам сле-

дует чаще писать в газету.

Большей активности ждет

редакция и от председателей
домовых, родительских коми-

тетов, членов общественных ко-

миссий, а также от работников
торговли, лечебных учрежде-

ний, бытпромкомбината.
Рубрики «Город твой — за-

боться о нем», «За сохранность

жилого фонда», «Как вас об-
служивают?» сохранятся в га-

зете и в этом году. Нынче мы

планируем привлечь к этим

темам внимание более широкой
общественности: одну из бли-
жайших редакционных сред

думаем провести с участием де-

путатов Сланцевского городско-

го Совета. Постоянной будет в

газете общественная юридиче-

ская консультация.

Говоря о действенности газе-

ты, хочется подчеркнуть, что

ей по-прежнему будет уделять-

ся первостепенное значение.

Критические обзоры по отпис-

кам, рубрика «Возвращаясь к

напечатанному», заметки о

молчальниках, рейды наверня-

ка  помогут в этом.

Близится к концу первый
месяц нового года. С первых

дней его рабочие и сельские

корреспонденты,            читатели

«Знамени труда»    установили

тесную связь с газетой.      Мы
благодарны за эту помощь.

И. ПЕРМИНОВА,
зав. отделом писем.

МОЖЕТ БЫТЬ  ПОВТОРЕНО
Сначала  в  Выскатке,  а   теперь  на

ферме Дубок— двухсменка.

|_1 А ФЕРМУ ЗАГЛЯНУЛ управ-

' ' ляюищй отделением Олег
Александрович Званцев. Доярки
заканчивали дойку. Когда собра-
лись все вместе, Олег Александ-
рович поинтересовался:

—  Ну, товарищи дорогие, рас-

сказывайте, как дела? Нет ли

помех?'
—  План выполняем, неурядиц

вроде бы нет, — ответила заве-

дующая формой Александра Ива-
новна Минина.

Помедлив, переглянулась с до-

ярками, добавила:
—   Тут мы ваше предложение,

Олег Александрович, деталыш об-
■ судили, насчет повой организации

труда.

—     И что надумали? — не

удержавшись, перебил Званцев.
—   Да мы согласны, — вступила

в разго^вор доярка Анна Егоровна
Мельникова. — Только вот одно

обстоятельство нас - тревожит.

И доярка рассказала о том, что

беспокоит коллектив фермы. Ес-
ли по какой-либо причине отклю-

чат подачу электроэнергии иа

скотный двор, придется коров

выдаивать вручную. А при левой
организации труда, за которую

упорно агитировал управляющий,
когда одна доярка будет обслужи-
вать две группы коров, ручная

дойка   причинит    немало хлопот.

—  Вот что, товарищи, гаран-

тировать вас от всех неувязок,

пожалуй, пока невоаможно, —

ответил   Олег Александрович. —

Действительно, такое может слу-

читься. Скажу вот что: если вам

будет трудно, рассчитывайте на

помощь. Она будет оказана не-

замедлительно.

—  Ну так как, товарищи до-

ярки? — спросила Александра
Ивановна. — Будем переходить

на дпухсменку?

—   Обязательно, — последова-

ло в отпет:

Первый же день работы по-но-

вому принес каждой доярке не-

мало радости. Рабочий день каж-

дой из них сократился до восьми
часов. На скотный двор доста-

точно было прийти два раза.

Правда, несколько необычно од-

ной обслуживать две группы Ки-

ров, но на усталость никто не по-

жаловался.

За первым необычным рабочим
днем пришел второй; третий,

четвертый... И теперь можно с

уверенностью сказать, что повил

организация труда прочно прижи-

лась на ферме Дубок первого от-

деления совхоза «Аврора». До-
ярки перешли на двухсменную

работу. Надо заметить, что кол-

лектив этой фермы отличается

дружбой, большим постоянным

вниманием друг к другу, инициа-

тивой. Плановое задание первого

года пятилетки доярки закончили

досрочно. Сверх годового плана

надоили десятки тонн мрлока.

Особенно отличились Анна Его-
ровна Мельникова, Мария Ннко-
новна Федорова и Надежда Алек-

сандровна Кутскина. Каждая из

них досрочно выполнила свои

обязательства и была делегатом

второго районного слета доярок.

Коротко (I новой организации

обслуживания животных на фер-
ме Дубок. Здесь всех коров разде-

лили на две группы. Одну из них

' взяли доярки Айна Егоровна
Мельникова и Мария Никоновпа
Федорова, другую — Надежда
Александровна Кутешна и Раи-
са Михаиловна Васильева. Если
одна из напарниц отдыхает, она

уверена, что подруга, киторая

обслуживает спаренную группу,

не подведет, что каждое живот-

ное будет окружено вниманием и

заботой, что молоко будет взято

с прежней тщательностью — до

последней капли.

Работа по-новому понравилась.

У каждой доярки больше стало

свободного времени, появилась

возможность больше внимания

уделять воспитанию детей, до-

машним заботам, культурному

досугу.

Доярки фермы Дубок взяли

хороший старт. Они ежедневно

выполняют плановые задания,

повышают продуктивность дойно-
го стада, вносят свой вклад в

укрепление экономики совхоза,

Хочется верить, что замеча-

тельному примеру доярок формы
Дубок последуют н работники
остальных скотных дворов хо-

зяйства. Вероятно, организовать

обслуживание животных по-ново-

му мечтают на многих формах
совхозов района: Переходу на

двухсменку мешают неурядицы,

устранить которые — долг ру-

ководителей.
В. ПАПУШИН.

ФИЛАРМОНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ
При Дворце культуры комбината «Слан-

цы» создан музыкальный клуб для пионе-
ров и школьников. В его программу вклю-
чены лекции-концерты, например, «Гитара
и ее родственники», «Жизнь М. И. Глин-
ки», «Сказки А. С. Пушкина в музыке»,

«П. И. Чайковский — детям» и другие.
Многие учащиеся хотят больше знать о

жизни и творчестве русских, советских и

зарубежных композиторов, ближе познако-

миться с их произведениями. Лекции читает

музыковед из Ленинграда Л. А. Федоров-
ская.

Юный друг! Если ты любишь музыку,
стремишься больше узнать о талантливых
композиторах, которые радуют людей свои*,
ми прекрасными произведениями, приходи к
нам во Дворец. Еще одно путешествие в
мир искусства принесет тебе большую поль-
зу, расширит твой культурный уровень.

Лекции-концерты    проходят в малом за-.

' ле   каждый третий- вторник месяца.

В. АРТАМОШИНА.
заведующая детским сектором Дворца

культуры   комбината   «Сланцы».
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В лучах уходящего дня. Фотоэтюд Ю. Власова.

ГЛАВЗАПСТРОЙ - СЕАУ
Значительную программу ра-

бот иа селе выполнил в минувшем

году коллектив Главзапстроя.
Возведено и сдано в эксплуата-

цию около 70 животноводческих

помещений для 14 тысяч голов

крупного рогатого скота. Новые
коровники построены почти во

всех районах области. Перевы-
полнен план строительства сви-

новодческих помещений. Намно-
го больше их стало в совхозах

«Новый свет» и «Пламя» Гат-
чинского района-. Значительно
больше, чем намечалось по пла-

ну, построено складов для хране-

ния семян, удобрений.
В минувшем году введено в

строй    свыше    130 тысяч квад-

ратных метров жилья, в ря^е

совхозов Сланцевского, Волхов-
ского, Выборгского районов сда-

ны в эксплуатацию клубы. Но-
вые детские сады и ясли появи-

лись в совхозах «Мельникове»
Приозерского района, «Шестаков-
ский» Выборгского, «Новый овет»

Гатчинского районов.
В Гатчинском, Слаицевском и

других районах построено пять

новых торговых центров. На 4,4
тысячи квадратных метров уве-

личилась площадь тепличного

комбината «Молодезкпый» в Ки-
ришах, построен цветочный ком-

бинат в поселке Тайцы.
Увеличению строительной про-

граммы    в    значительной    мере

способствовала дальнейшая ин-

дустриализация сельского строи-

тельства, применение ряда про-

грессивных материалов и конст-

рукций.

В текущем году подразделени-

ям Главзапстроя предстоит вы-

полнить еще большую программу

сельского строительства. Только
помещений для скота должно быть
сооружено более чем на 45 тысяч

мест, включая комплекс сооруже-

ний в совхозе «Пашский» на

9г800 голов крупного рогатого

скота. В Ломоносове вырастет

новый авторемонтный завод, бу-
дет построено еще более ста дру-

гих объектов производственного,

культурно-бытового и коммуналь-

ного назначения.

В настоящее время работы ве-

дутся на многих стройках. Мон-
тируются железобетонные кон-

струкции на репродуктпрной фор-

ме совхоза «Новый свет», на

Пашском комплексе завершаются

общестроительныо работы и на-

чинается монтаж, технологиче-

ского оборудования. Трест Л: 36
начинает освоение площадки под

строительство Орлипской птице-

фабрики.
Быстрыми темпами ведется и

гражданское строительство. Ки-
ришекий домостроительный ком-

бинат завершает жилое здание в

Ломоносове, Гатчинский ДСК воз-

водит жилые дома в совхозе

«Красная Славянка», в Лужском,
Выборгском и    других    районах.

В. ВЛАСОВСКИЙ,
инженер Главзапстроя.

ПОСЛЕ  КРИТИКИ
«ЕСЛИ БЫ НЕ ПРОМАХИ».

Под таким заголовком в номе-

ре 249 от 16 декабря «Знаме-
ни труда» прошлого года был
опубликован материал рейда, в

котором отмечался ряд недо-

статков по зимнему содержа-

нию скота в совхозе «Сланцев-
ский».

Директор совхоза И. К. Де-
миденков сообщил в редакцию,

что приняты меры по ликвида-

ции недостатков.

В частности, на ферме Боль-
шие Поля улучшено санитар-

ное состояние, созданы благо-
приятные условия для содер-

жания молодняка. На свиновод-

ческой ферме начат капиталь-

ный ремонт.

На молочнотоварной ферме в

Гостицах вакуум в настоящее

время работает нормально.

Значительно улучшено сани-

тарное состояние фермы Радо-
вель. Санитарные дни здесь те-

перь соблюдаются. Проводятся
прогулки животных. Красный
уголок отапливается.

Усилена борьба с яловостью.

Процент ее в целом по совхозу

сокращен.            Зоотехническая
служба принимает меры по

дальнейшему улучшению зим-

него содержания скота на всех

фермах совхоза.

27 января 1972 года     3 стр



ЖДЕМ ВАС
НА

ШКОЛЬНЫЙ
ВЕЧЕР

Давно, друзья веселые.
Простились мы со школою.
Но помнит каждый

первый свой урок...

Слова этой песни никогда не
забудутся. И каждый, слушая
эту знакомую мелодию, вспом-
нит школьные годы, веселые
туристские походы, почувствует
романтику летних вечеров, ког-
да, собравшись у походного ко-
стра, говорили о своих мечтах.
Вспомнятся и жаркие споры о
современном герое, о назначе-
нии человека в жизни, а глав-
ное — о своем будущем.

Кем вы стали, дорогие
друзья, вступив на широкую
дорогу самостоятельной жизни?
Сбылись ли ваши мечты? Нам,
ученикам старших классов,
стоящим па пороге жизни,
очень хотелось бы встретиться
с вам.н, послушать ваши рас-
сказы о своей жизни и трудо-
вых успехах.

Приглашаем вас, выпуск-
ники прошлых лет, на наш
школьный вечер, который со-
стоится 29 января в 19 часов в
первой  средней  школе.

Учащиеся 10-х классов
средней школы № 1.

СНИМАЕТСЯ КИНОКОМЕДИЯ
Па киностудии «Беларусьфильм» заканчиваются съемки ново-

го цветного телевизионного фильма. По пьесе В. Дыховичного и

М. Слободского создастся музыкальная кинокомедия «Факир на

час». В фильме заняты популярные артисты советского кино.

НА СНИМКЕ: кадр из новой кинокомедии «Факир на час». В
главных ролях — заслуженный артист РСФСР Михаил Пуговкии и

народная артистка РСФСР Лидия Смирнова.
Фото В. Лупейко                              Фотохроника ТАСС

ШЕРСТЯНЫЕ  ТКАНИ-НА ЛЮБОЙ   ВКУС
Модницы, увидевшие пальто из

ткани «серенада», непременно
захотят сшить себе одежду из
этой шерсти. Она легкая, не мнет-
ся, изготовлена из высококачест-
венной гребенной пряжи, имеет
модный узорчатый рисунок.

Новую ткань начал выпускать
комбинат тонких и технических
сукон имени Э. Тельмана. Во
втором   году   пятилетки  намечено

изготовить     150     тысяч    метров
этой нарядной ткани.

Со станков предприятия в ян-
варе стали сходить ещетри вида
новых тканей из чистой шерсти:
«олимпийская» в рубчик, драп
«горизонт» с рисунком елочкой
и букле «аврора». Покупатели
увидят их на прилавках в широ-
кой гамме цветов. Художественно-
технический     совет      управления

шерстяной промышленности Ми-
нистерства легкой промышленно-

сти РСФСР оценил качество этих

тканей по высшей категории.

Комбинат в этом году на треть

увеличит выпуск чистошерстяных

тканей.                       (ЛенТАСС)

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕННО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

СУББОТА, 29  ЯНВАРЯ
9,00 — Программа передач. 9.05

—  «Гимнастика для всех». 9.30 —

Новости. 9.45 — Цветное телеви-
дение. Концерт. 10.30 — Для де-
тей; «Счнталочка». 11.00 — Лите-
ратурные чтения.   К. Паустовский
—   «Золотая роза». Читает заслу-
жеишый артист РСФСР Я. Смо-
ленский. 11.30 — Музыкальный
турнир городов: Донецк и Челя-
бинск,    12.30 — «Здоровье».  13.00
—  Цветное телевидеине. «Волшеб-
ная сила искусства». Телефильм.
14.05 — «Человек и закон»: «Семья
и право». 14.20 — «На старте — XI
Белая  зимняя  Олимпиада».    14.50
—   Художественный фильм «Вии-
манне, черепаха!». 10.25 —«Между-
народная нашорама». 16.55 — Му-
зыкальные встречи. 17.30 — «Про-
блемы совершенствования управ-

ления народным хозяйством». 18.00
—   Новости. 18.10 — Цветное те-

левидение. «Ваше миение». Кон-
церт. 19.05 — «Европа: события,
страны, проблемы». 19.45 — Цвет-
ное телевидеине. Художественный
фильм «Красная палатка», 1 серия

(совместное производство СССР и
Италии).  21.00  —  «Время».  21.30
—   «В эфире — «Молодость»: «А
ну-ка, парни?». 22.30 — Поет лау-

реат международного конкурса
им. Д. Энеску Л. Амбразайтнте.
23.55 — 00,05 — Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «На  зарядку  становись!». 9.15
—  Новости. 9.25 — Для школыт-

ков; «Будильник». 9.55 — «Товары
народа». 10.25, — «Музыкальный
киоск». 10.55 — Для школьников:
Г. В. Ка!рпвнко — «К бабушке,
к бабушке». Телеспектакль. 12.10 —

«Сельский час». 13.05 — Для юно-

шества: «Искатели». Телеклуб.
13.45 — «Коммунар XX века». До-
кументальный   фильм.       14.45   —

Для воинов Советской АрМ'Ии и
Флота. 15.15 — Новости. 15.20 —

Для детей: «Четыре танкиста и
собака». Польский художествен-
ный телефильм, X серия. 16.15 —

«Телевизионный универоитет мил-

лионов». 17.00 — Цветное телавн-
деине. «Клуб кинолутешествий».
18.00 — Новости. 18.10 — Цветное
телевидение. «В- мире животных».

19.40 — Цветное телевидение. Ху-
дожественный фильм «Красная па-

литка», II серия. 21.00 — «Время».
21.30 — «Мастера искусств»: на-

родный артист СССР А. Грибов.
23.00 —  23.10 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 29 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола», Черчение для

учащихся IX классов: «Раз-
резы и сечения в техни-

ческом рисунке». 9.25 — «Им
имя — солдаты». Научно-
популярный фильм. 9.45 — Цвет-
ное телевидение. Концерт (из Ки-
ева). 14.05 — Документальные
фильмы «Такое море» п «ПТУ-68».
14.45 — «Второй международный
фестиваль эстрадной песни

«Дружба». Музыкальный фильм.
16.55 — «Молодежная студня»:

«Мой ■ костер в тумане светит».

17.25 — Чехословацкий художе-

ственный фильм «Ковер и мошен-

ник». 19.20 — «Мелодня-71».
Концерт. 20.00 — «Мы те, кто

фильмы создает». Развлекатель-
ная передача, I часть. 20.30 —

«Эстонский    телефильм» — 1971»:

музыкальный фильм «Театральная
ночь». 20.50 — Продолжение раз-

влекательной      передачи.      22.00
—  «Актуальная камера». 22.30 —

«Человек и человек». Передача из

Таллинского Государственного
театра драмы. 23.00 — «ЭРФ —

реклама». 23.10 — «Пою о Родине
моей». Музыкальный телефильм.
23.55 — 24.00 — «Актуальная ка-

мера».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач.

10.00 — «Один против пяти» (пе-
редача ЭРФ). 10.45 — Для детей:

«художественный фильм. 11.50 —

Научно-иоиуляриые фильмы «В
гостях у Пушкина» и «Скульптор
Сарра Лебедева». 12.30 — Пере-
дача иа финском языке. 13.30 —

«В излучине Дуная». Венгерский
документальный фильм. 13.50 —

«Гости бывают разные». Докумен-
тальный телефильм. 14.45 — Дет-
ские хоры накануне певческого

праздника. 16.15 — Вечерняя про-

грамма. 16.20 — Киножурнал.
16.30 — «Части и целое». 18.00 —

Программа передач. 18.05 —

«Детский экран»: «ТВ — 10 олим-

пийских  стартов».   18.50  —  «ЭРФ
—   реклама». 18.55 — Болгарский
художественный фильм «Галилео
Галилей». 20.15 — Музыкальная
передача. 21.30 — «Спортлото»
(передача ЭРФ). 21.45 — «Ледя-
ной рейс». Документальный теле-

фильм. 22.00 — «Актуальная ка-

мера». 22.30 — 23.30 — «Концерт
—  калейдоскоп».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 янва-

ря — «Главное интервью». Нача-
ло в 17, 19, 21 час. 28 января —

«Лев готовится к прыжку». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
28 января — новый кинофильм
«Сыновья уходят в бой». Начало в

17, 21  час 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 янва-

ря — новая французская киноко-
медия «Большая любовь». Начало
в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа. 28 января — «Боль-
шая любовь». Начало в 11.50,
18.20, 20.10, 22 часа. Цветной япон-

ский кинофильм «Кот в сапогах».

Начало в  14.20, 16 час.   10 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 января —

«Война под крышами». Начало в

17, 19, 20, часов 30 минут.

29 января   в 19 часов

в    средней   школе   .ТУе   11

СОСТОИТСЯ  ВЕЧЕР

БЫВШИХ  ВЫПУСКНИКОВ 10-х КЛАССОВ.

ДОРОГИЕ ВЫПУСКНИКИ!

Приглашаем вас на традиционный вечер встречи в своей
школе, который состоится 29 января в 19 часов в помещении
школы № 2.

Комитет комсомола.

Комбинату „Стройдеталь11

ТРЕБУЮТСЯ

НА    ПОСТОЯННУЮ    РАБОТУ

СТОЛЯРЫ,

УЧЕНИКИ столяров,

РАБОЧИЕ на участок лесопиления.

Сланцевскому   лесокомбинату

ТРЕБУЮТСЯ
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОЧИЕ    (оплата по догово-

ренности),
ШОФЕРЫ,
РАЗНОРАБОЧИЕ,
АВТОСЛЕСАРИ.
Обращаться в отдел кадров лесокомбината.

Сланцевскому участку управления

„Ремэлектрофильтр"

{находится на территории цементного завода)

ТРЕБУЮТСЯ

РАБОЧИЕ по ремонту электрофильтров    (слесари,
электромонтеры, газорезчики, электросварщики).

Оплата труда сдельная.

С предложениями обращаться:      цементный завод,

участок Центрцемремонта.
Администрация.

Сланцевскому цементному заводу

ТРЕБ У ЮТ СМ
СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудова-

ния,

СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по ремонту оборудования,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ,

БУЛЬДОЗЕРИСТЫ,

НАСЫПЩИКИ ЦЕМЕНТА,
БУНКЕРОВЩИКИ,

МОНТЕРЫ ПУТИ,

КАМЕНЩИКИ, ФУТЕРОВЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
С предложениями обращаться: г. Сланцы, цемент-

ный завод, отдел кадров.                   Администрация.

Кто   нашел   ключи,   просим   сообщить   по  адресу:   г. Сланцы,
ул. Чкалова, дом № 17, кв. № 25.

Выражаем глубокую благодарность Петросяну Гошь, Трифоно-
вым, Быстроиым н всем соседям н друзьям, оказавшим помощь

в похоронах Ананича Анатолия Ивановича.
Родные.
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